

Kasus Covid-19 Kembali Naik, Tangerang Masifkan Vaksinasi

TANGERANG (IM) - Pemerintah Kota Tangerang terus memaksimalkan kegiatan vaksinasi Covid-19 untuk menciptakan kekebalan kelompok atau herd immunity di Kota Tangerang. Hal itu dilakukan seiring dengan terjadinya kenaikan kasus Covid-19 dengan munculnya varian baru Omicron BA.4 dan BA.5.

Berdasarkan catatan Dinas Kesehatan Kota Tangerang, capaian vaksinasi Covid-19 dosis satu di Kota Tangerang per 19 Juni 2022 mencapai angka lebih dari 1,6 juta jiwa. Capaian vaksinasi dosis kedua lebih dari 1,3 juta dan dosis tiga menyentuh angka 628 ribu jiwa dari target sekitar 1,4 juta jiwa. "Dosis tiga yang masih harus kita kejar bersama, dan perlu kesadaran dari masyarakat untuk melengkapi vaksinasi Covid-19 hingga dosis ketiga," kata Wakil Wali Kota Tangerang, Sachrudin, Senin (20/6).

Sachrudin mengatakan, upaya memaksimalkan capaian vaksinasi Covid-19 itu dilakukan mengingat dalam beberapa waktu belakangan terjadi penambahan angka kasus Covid-19 yang terjadi di Indonesia diakibatkan oleh varian Omicron BA.4 dan BA.5. "Yang terpenting adalah tetap menerapkan protokol kesehatan pencegahan Covid-19," katanya.

Mengutip data Dinkes Kota Tangerang, ada penambahan sebanyak 29 kasus pada Minggu (19/6). Dengan penambahan itu, total kasus Covid-19 di Kota Tangerang berjumlah 74.637 kasus sejak awal pandemi di Indonesia pada Maret 2022. Adapun, jumlah pasien yang masih dirawat atau menjalani isolasi mandiri (kasus aktif) bertambah 22 menjadi 199 orang. ● pp

SERANG (IM) - Sebanyak enam orang ahli waris korban meninggal dunia pada bencana alam banjir yang menjerang Kota Serang awal bulan Maret kemarin mendapat bantuan.

Bantuan dari Kementerian Sosial (Kemensos) RI itu disalurkan melalui Pemkot Serang yang diserahkan langsung oleh Wali Kota Serang, Syafrudin pada apel hari kesadaran nasional, Senin (20/6) di lapangan Puspemkot Serang.

Besaran bantuan yang diberikan sebesar Rp15 juta setiap ahli waris korban, dengan total bantuan yang diberikan Kemensos sebesar Rp90 juta. "Mudah-mudahan uang bantuan ini bisa bermanfaat bagi keluarga korban," katanya.

Selain bantuan uang tunai, Pemkot Serang juga mengirimkan bantuan Infrastruktur kepada Kementerian PUPR terkait beberapa dengan DLH yang hancur akibat banjir.

"Seperti kerusakan jembatan dan ruas jalan, itu kita usulkan. Mudah-mudahan bisa segera terealisasi," ucapnya.

Selain itu Wali Kota Serang mengimbau kepada seluruh

Lurah dan Camat yang ada di Kota Serang untuk selalu menjaga kebersihan di lingkungannya masing-masing.

Hal itu mengingat, persoalan sampah di Kota Serang sampai saat ini masih menjadi PR yang belum terselesaikan, ditambah lagi banyak kantong-kantong sampah ilegal.

"Oleh karena itu saya tekankan kepada lurah dan camat untuk selalu menjaga kebersihan di lingkungannya," ungkapnya. Syafrudin menambahkan, melalui program kampung Resik Lan Aman yang diselenggarakan di setiap Kecamatan dan Kelurahan agar pelaksanaannya tidak disepelekan sehingga kebersihan lingkungannya tetap terjaga meski kegiatan tersebut sudah usai.

Jangan sampai ada tumpukan sampah malah dibiarkan, jika tidak bisa ditangani segera berkoordinasi dengan DLH agar bisa segera ditangani,

"Terlebih sebentar lagi mendekati HUT Kota Serang, maka dari itu secara berangsur-angsur harus ada perbaikan di Kota Serang," pungkasnya. ● pra



PROYEK NATURE BASED SOLUTIONS PERTAMINA PPI-PERHUTANI

Wakil Menteri BUMN Pahala Nugraha Mansury (kedua kiri) berbincang dengan CEO Pertamina NRE Dannif Danusaputro (kiri) didampingi Direktur Logistik dan Infrastruktur Pertamina Persero Mulyono (kanan) dan Direktur Operasi Perum Perhutani Natalas Anis Harjanto (kedua kanan) usai penandatanganan Head Of Agreement (HoA) Proyek Nature Based Solutions (NBS) Pertamina Power Indonesia (PPI) dengan Perum Perhutani di Sentul Eco Edu Forest, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Senin (20/6). Proyek Nature Based Solutions (NBS) ini berpotensi untuk diimplementasikan menjadi proyek yang mendukung Nationally Determined Contribution (NDC) Indonesia tahun 2030.

Pemkab Tangerang Dorong Milenial Kembangkan Pertanian

Sejauh ini pemerintah daerah terus mendukung dan memfasilitasi kaum muda atau milenial dalam mengembangkan potensi-potensi di bidang pertanian sebagai wujud terciptanya peluang usaha. Dan sejauh ini sektor pertanian sebagai kekuatan ekonomi masyarakat, mampu menggerakkan roda perekonomian daerah.

TANGERANG (IM)

Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Tangerang, Provinsi Banten, mendorong kaum milenial di daerah itu untuk ikut serta mengembangkan sektor pertanian melalui jenis produk yang diminati pasar.

"Kami terus mendorong para milenial di Kabupaten Tangerang untuk bisa mengembangkan potensi pertanian sebagai peningkatan ekonomi daerah," kata Kepala Seksi Penyuluh Pertanian Muda pada Dinas Pertanian dan Ketahanan

Pangan Kabupaten Tangerang, Sahri, Senin (20/6).

Ia mengatakan, sejauh ini pemerintah daerah terus mendukung dan memfasilitasi kaum muda atau milenial dalam mengembangkan potensi-potensi di bidang pertanian sebagai wujud terciptanya peluang usaha.

Selain itu, pihaknya juga saat ini tengah menjadikan sektor pertanian sebagai kekuatan ekonomi masyarakat yang mampu menggerakkan roda perekonomian daerah.

"Jadi pada program sebelumnya kita telah membentuk kelompok tani milenial sebagai upaya pengembangan pertanian di daerah. Dan juga untuk menarik mereka sebagai pengusaha pertanian," katanya.

Menurut Shari, peluang usaha pada sektor pertanian ke depan sangat besar, mengingat di wilayah Kabupaten Tangerang sendiri potensi dalam hortikultura bisa menjadi andalan.

"Sekarang potensi yang sangat bagus itu mengembang-

kan hortikultura/perkebunan tanaman sayuran," ujarnya.

Ia pun berharap, para kaum milenial yang memiliki semangat tinggi dan mandiri tersebut bisa ikut terlibat dalam proses mengembangkan sektor pertanian daerah dan juga sebagai peningkatan dan penguatan usaha.

"Selama ini kan petani itu hanya bisa menguntungkan para tengkulak, jadi ke depan harapan kami petani milenial ini harus terlibat dalam usaha pertanian," kata dia. ● pp

KECAMATAN KARANG TENGAH JADI ZONA RAWAN TAWURAN

Aparat Pemerintahan Dinilai Minim Lakukan Penanganan

TANGERANG (IM) - Aksi tawuran di wilayah Kecamatan Karang Tengah sering terjadi, namun aparat pemerintahan minim melakukan penanganan. Warga menganggap kini wilayah itu menjadi lingkungan zona rawan tawuran.

Pada Juni ini saja, kata Cahyo, salah seorang warga sekitar, sudah ada dua kali aksi tawuran antar kelompok. Lokasi yang dijadikan tempat tawuran yakni di perumahan Puri 11.

"Kalau bulan ini sudah dua kali kejadian. Sebenarnya mah sering kejadian tuh di Puri 11," ujarnya, Senin (20/6).

Dia mengatakan, pelaku tawuran berasal dari sejumlah wilayah yang berdekatan dengan Kecamatan Karang Tengah. Seperti Pondok Kacang, Ciledug, Larangan dan Cipadu.

"Pelakunya bukan cuma dari Karang Tengah aja. Dari mana-mana. Cipadu, Pondok Kacang, Ciledug, Larangan," katanya.

Aksi tawuran tersebut luput dari pengawasan aparat, dari pemerintah Karang Tengah Acuh, tidak ada perhatian.

Kalau dicari alasan, mungkin karena peristiwa itu selalu terjadi pada dini hari. "Ya kan kejadiannya selalu pagi," imbuhnya.

Dia berharap aparat setem-

pat dapat melakukan upaya untuk menanggulangi kenakalan remaja ini. Sebab, dikhawatirkan akan ada korbannya.

"Kan kasihan kalau korban. Kalau meninggal gimana. Makanya ini harus ada edukasi dari baik dari pihak kecamatan ataupun polisi," katanya.

Diketahui, sebanyak 11 orang dari geng motor diamankan Polres Metro Tangerang karena hendak tawuran Minggu, (19/6) sekitar pukul 3.00 WIB di Kelurahan Pondok Pucung, Kecamatan Karang Tengah, Kota Tangerang.

Mereka kedatangan membawa senjata tajam. 11 orang tersebut yakni berinisial RH (16), MDA (17), SR (19), AH (17), SRS (18), AW (21), AD (17), OKR (17), SZ (17), AS (17) dan AR (17). Mereka dijerat pasal 2 ayat (1) undang-undang darurat republik Indonesia nomor 12 Tahun 1951.

Sementara itu Camat Karang Tengah, Malkan Al-Masqo mengaku pihaknya telah melakukan upaya penanggulangan kenalan remaja. Melalui Kepala seksi Kiemas Kecamatan Karang Tengah telah mengumpulkan remaja dari 2 Kelurahan yakni Pondok Pucung dan Pedurenan.

"Dalam rangka untuk mengedukasi anak remaja itu.

Apalagi lagi libur sekolah kita kumpulkan, kita ajak ngobrol kaitan dengan permasalahan kecamatan dan kenakalan remaja terutama untuk menjaga kondusifitas wilayah dan jangan pada berantem," jelasnya.

Dia mengatakan hal ini merupakan instruksi langsung dari Wali Kota Tangerang, Arief Wisnansyah untuk mencegah kenakalan remaja saat libur sekolah. Menurutnya, libur sekolah memang rawan terjadi kenakalan remaja.

"Kan gitu, karena liburan mungkin aktivitas di rumah saja. Akhirnya dibawa-bawa sama orang yang sering tawuran itu. Kita sudah kumpulkan itu. Remaja yang SMA kelas 2 kelas 3, SMP kelas 3. Kaitan dengan kenakan remaja, kaitan dengan bahaya narkoba," tutur Malkan.

Kata dia terdapat 7 Kelurahan di Karang Tengah. Semua anak dari 6 Kelurahan akan di edukasi. Pihaknya juga berencana menggandeng aparat TNI dan POLRI untuk mengedukasi masyarakat. Termasuk di ranah sekolah.

"Kita akan coba komunikasi dengan kepala sekolah akan kita agenda kalau sekolah sudah masuk. Artinya untuk antisipasi selama liburan ya kita harus pandai edukasi masyarakat.

Yana Mulyana Rotasi Sejumlah Kepala Dinas dan Ratusan ASN

BANDUNG (IM) - Wali Kota Bandung, Yana Mulyana melakukan mutasi dan promosi terhadap 148 aparatur sipil negara (ASN) di lingkungan Pemerintah Kota (Pemkot) Bandung, Senin (20/6).

Di antara ASN yang mendapat rotasi adalah Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar), Dewi Kaniyasi, Kepala Dinas Sosial (Dinsos), Tono Rusdiantono dan Kepala Dinas Perhubungan (Dishub), Ricky Gustiadi.

"Rotasi promosi dilakukan kepada 148 ASN, dan memang lebih banyak kepada penguatan empat dinas hasil SOTK terbaru. Itu wajar mutasi rotasi promosi di satu organisasi," kata Yana Mulyana di Balai Kota, Jalan Wastukencana, Kota Bandung.

Yana Mulyana berharap, seluruh ASN yang dilantik dapat bersama-sama menyele-

saikan program yang tercantum di RPJMD. Selain itu dapat melakukan akselerasi ekonomi di Kota Bandung pasca pandemi Covid-19.

Pertimbangan pergantian Kadisbudpar dan Kadishub serta Kadinsos dilakukan mengingat sudah lima tahun menjabat. Di masa sisa jabatan, mereka mengaku akan terus berbenah untuk menyelesaikan program.

Kadisbudpar Dewi Kaniyasi diganti Arief Syaifudin yang sebelumnya menjabat sebagai Kadisnaker. Sedangkan Dewi Kaniyasi menjadi Kepala Dinas Pengendalian Kependudukan dan Keluarga Berencana.

Kadinsos Tono Rusdiantono dipindah menjadi Asisten Administrasi Umum Sekda Kota Bandung, Kadishub dari Ricky Gustadi diganti Dadang Darmawan dan Kadisnaker diisi Andri Darusman. ● pur

Emil akan Daur Ulang 1.200 Karangan Bunga Eril Jadi Karya Seni

BANDUNG (IM) - Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil bakal mendaur ulang karangan bunga yang diberikan masyarakat untuk almarhum putranya, Emmeril Kahn Muntadz.

Orang yang akrab disapa Emil itu akan menggaet seniman untuk menyulap 1.200 karangan bunga menjadi karya seni yang bisa dinikmati banyak orang.

"Karangan bunga ini akan didaur ulang jadi karya seni," kata Emil lewat keterangan tertulis, Senin (20/6).

Seniman yang dipercaya Emil bernama Jibril. Nantinya, Jibril akan membuat karangan bunga di Gedung Pakuan maupun Gedung Sate menjadi karya seni.

Emil juga bakal menyewakan mobil antik berwarna merah milik mendiang putranya. Uang yang diperoleh nanti bakal disumbangkan untuk pembangunan masjid Al Muntadz di Cimaung Kabupaten Bandung. Saat ini, Emil telah mengh-

entikan rangkaian kegiatan dukacita atau takziah di kediamannya di Gedung Pakuan, Kota Bandung. Pengajian pada hari Minggu (20/6) menjadi yang terakhir usai dilakukan selama dua pekan berturut-turut.

Dia lalu mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan mendoakan putranya.

"Atas nama keluarga kami menghaturkan terima kasih. Mudah-mudahan mereka yang tenaganya terkuras selama dua minggu ini dibalas oleh Allah SWT," ucap Emil.

"Saya paham sekarang, kenapa Allah kasih 14 hari untuk akhirnya dapat dipertemukan dengan Eril. Ternyata di situ ada jutaan doa, jutaan pemuda yang termotivasi, jutaan orang tua termotivasi," tambahnya.

Bagi kerabat, teman, dan masyarakat yang hendak ziarah kubur ke makam Eril akan diatur agar ada waktu tersendiri bagi pengelola untuk melakukan penataan. ● pur



JALAN DARURAT SWADAYA MASYARAKAT

Pengendara roda dua melintasi jalan darurat yang dibangun swadaya di Cikulur, Lebak, Banten, Senin (20/6). Sejak dua pekan terakhir jalan yang menghubungkan Kabupaten Lebak dan Pandeglang tersebut kondisinya rusak parah akibat tanah amblas sehingga warga setempat berinisiatif membangun jalan darurat secara swadaya untuk lalu lintas warga.



FOGGING PENCEGAHAN WABAH DBD

Petugas melakukan fogging atau pengasapan di Rangkasbitung, Lebak, Banten, Senin (20/6). Pengasapan tersebut dilakukan guna mencegah penyebaran penyakit Demam Berdarah Dengue (DBD) yang disebabkan oleh gigitan nyamuk Aedes Aegypti menyusul adanya temuan kasus penyakit DBD di daerah itu.

Ini Tanggapan DLH Kab. Tangerang Soal Kualitas Udara Terburuk se-Indonesia

TANGERANG (IM) - Wilayah Pasar Kemis, Kabupaten Tangerang, Banten berada di posisi teratas di Indonesia sebagai daerah dengan kualitas udara terburuk, berdasarkan lembaga data kualitas udara (IQ Air). Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kabupaten Tangerang menanggapi kondisi itu terkait

dengan tingginya aktivitas industri di kawasan tersebut.

Menurut Kepala DLH Kabupaten Tangerang, Achmad Taufiq mengatakan, tidak semua industri atau pelaku usaha dalam proses produksinya menghasilkan emisi atau cemaran udara. Adapun, pelaku usaha atau industri yang menghasilkan emisi disebut melakukan pengujian kualitas emisinya.

"Bagi industri yang menghasilkan emisi atau cemaran udara tersebut diwajibkan setiap 6 bulan sekali menguji kualitas emisinya atau cerobong asap sebagai bentuk implementasi komitmen atau penataannya sesuai yang tertuang dalam Dokumen Lingkungan (Amdal atau UKL/UPL-nya) dalam bentuk Dokumen Laporan Semester Pengelolaan dan Pemantauan Lingkungan," kata Achmad, Senin (20/6).

Achmad menyebut pihaknya terus berupaya melaku-

kan upaya untuk menekan polusi udara di wilayahnya. Di antaranya dengan pembangunan ruang terbuka hijau (RTH). "Telah dibangun RTH seluas 128,94 hektare, yakni RTH Kabupaten 126,24 hektare," kata dia.

Ke depan, seiring dengan informasi kualitas udara yang buruk dari IQ Air, Achmad mengatakan akan memasang alat pengukur kualitas udara AQMS (air quality monitoring system). Alat tersebut memberikan informasi kualitas udara kepada masyarakat secara real time atau 24 jam. "Rencananya melalui anggaran APBD Tahun 2022 ini akan dilakukan pemasangan AQMS yaitu pemasangan alat untuk mengukur kualitas udara secara direct reading, kontinyu, dan real time," ujarnya.

Mengutip informasi IQ Air, Pasar Kemis berada di urutan pertama sebagai wilayah di Indonesia yang memiliki kualitas udara terburuk. Tercatat, sejak Kamis (16/6) hingga Senin (20/6), kualitas udara selalu bergerak pada indeks di atas 151. Indeks kualitas udara berdasarkan standar Amerika Serikat (AQ US), indeks 151 hingga 200 sebagai kategori udara tidak sehat. ● pp